

NOTA DE PRENSA

PROGRAMACIÓN ESPECIAL EN TPA CON MOTIVO DEL PLAYOFF DE ASCENSO Y LA NOCHE DE SAN XUAN

Gijón/Xixón, 21 de junio de 2024.

TPA emitirá este próximo domingo, 23 de junio, una programación especial con motivo del partido final por el ascenso a primera división entre el Real Oviedo y el Real Club Deportivo Espanyol, y la celebración de la noche de San Xuan.

PROGRAMACIÓN ESPECIAL PLAYOFF DE ASCENSO A PRIMERA

El programa ***Especial Playoff. Objetivo: Primera*** arrancará a las 17:15 horas, una hora y cuarto antes del inicio del partido, y estará conducido desde el plató de deportes de TPA por Miguel Lartategui, que se encargará de conectar con los escenarios más relevantes de la tarde. En el estudio le acompañarán los colaboradores habituales en las narraciones del Real Oviedo: los exjugadores Armando Álvarez y Sergio Boris, Miguel Rey en la central de datos y José María González en el análisis del arbitraje. En el estadio del Espanyol estará Íñigo Domínguez para contarnos todo acerca de la llegada de los jugadores y del recibimiento y la presencia en el estadio de los cientos de aficionados del Real Oviedo que se hayan trasladado hasta el Stage Front Stadium de Cornellá para apoyar a su equipo. Asimismo, Miguel Fernandi será el encargado de retransmitir y comentar cada segundo del partido para TPA y **RPA** desde la cabina de radio del estadio barcelonés, y lo hará acompañado por el exoviedista Juliá.

Una vez finalizado el encuentro, tras el informativo TPA Noticias 2 y la información de El Tiempo, a las 21:15 horas, en el espacio de información deportiva, que tendrá una duración más larga de la habitual, analizaremos el partido, veremos sus mejores momentos y volveremos al estadio para entrevistar a algunos de sus protagonistas y conocer la opinión del entrenador en un **Especial Real Oviedo**. Si el equipo carbayón logra subir a primera división, estaremos en directo en las calles de la ciudad para asistir a las celebraciones de los aficionados. Tres equipos de la redacción de Deportes de TPA, con Laura Vila, Marcos Vaz y Ricardo Coto a la cabeza, se desplazarán hasta los escenarios habituales de las celebraciones oviedista: las plazas de Pedro Miñor, América y la Escandalera.

A las 22:15 horas, dará comienzo en TPA el programa **Especial Conexión Asturias La Nueche San Xuan**, pero desde él les seguiremos informando de todo lo que acontezca.

Y si el equipo asturiano logra el ascenso, al término del programa especial de *Conexión Asturias*, en torno a las 00:45 horas, dará comienzo la emisión del especial **Objetivo cumplido** para seguir contando el ambiente en las calles de Oviedo y el viaje de vuelta del equipo desde Barcelona. Estaremos en el aeropuerto asturiano para captar el momento en el que entrenador y jugadores regresan a Asturias. La noche del domingo será la antesala de un lunes en el que seguirá la fiesta en Oviedo.

EPECIAL CONEXIÓN ASTURIAS LA NUECHE SAN XUAN

TPA prepara su *Especial Conexión Asturias La Nueche San Xuan* que arrancará en directo este domingo, 23 de junio, a las 22:15 horas, después del programa **Especial Real Oviedo** de TPA Deportes. El programa, de más de dos horas de duración, acercará a los espectadores de TPA los actos organizados en Mieres y Corvera para celebrar la noche de San Xuan, sin olvidar la actualidad del Real Oviedo.

Este especial de *Conexión Asturias* estará conducido desde plató por María Blanco, que se encargará de llevar a los hogares de todos los asturianos y asturianas el espectáculo de los fuegos artificiales previo y las actuaciones de la primera cita festiva del calendario estival

en Asturias. Desde Corvera y Mieres, a pie de las *fogueras* de más tradición de Asturias, las reporteras Leticia Mata y María Ruisánchez nos darán cuenta del ambiente que se respire en ambas localidades; así como, de los preparativos previos al encendido y de las tradiciones más ancestrales de la noche del solsticio de verano.

En Corvera, considerada la “foguera d’Asturies” se rendirá un homenaje a la música y a las tradiciones musicales de Asturias como refleja la composición artística de su puesta en escena. Estaremos con su creador Alberto Colino que nos contará el proceso artístico de la confección de la foguerina de los niños y de la foguera de San Xuan. Desde el arranque del programa, prestaremos atención a la noche celta que protagonizarán musicalmente Dixebra, Beatriz Rico y Odón de Paganéu, y a las 23:30, acompañaremos al pasacalle de la Banda de Gaites de Corvera, que será el preludeo del momento más esperado de la noche de San Xuan: el prendido de la *foguera*. En las diferentes conexiones que realizaremos tendremos en directo a representantes de las autoridades locales y, sobre todo, a los vecinos y visitantes que se acerquen hasta el pantano de Trasona a disfrutar de la noche más corta del año.

Mientras tanto, desde Mieres viviremos el enrame de las fuentes en diferentes puntos de la localidad y disfrutaremos de los pasacalles a cargo de los grupos folclóricos que pondrán la nota musical los minutos previos al encendido de la tradicional pira, que será el epicentro de la plaza del Ayuntamiento, donde se bailará y cantará la danza prima con las primeras llamas. Tampoco faltarán los fuegos artificiales.

Pero no solo Mieres y Corvera serán las protagonistas de la noche. A lo largo del programa, haremos un recorrido por las *fogueras* de otras localidades del Principado como las de Oviedo, L’Arena, Lluanco, Avilés o Gijón. Además, los espectadores tendrán un papel muy importante, ya que podrán hacernos llegar los vídeos o fotografías de aquellas *fogueras* que se prendan por toda Asturias.

A medianoche, en el tránsito hacia el día de San Xuan, el protagonismo será ya para las *fo-
gueras*, un fuego de vida que será símbolo purificador y centro de la tradicional Danza Pri-
ma, que con las primeras llamas bailarón todos los presentes en Mieres y Corvera, y que
pondrá el broche final a este programa especial de Conexión Asturias.